



Newsletter der Gleichstellungsstelle

Ausgabe 55 1. Quartal 2026

Impulse – Gleichstellung – Information

Liebe
Gleichstellungsinteressierte,

den 55. Newsletter zu Beginn des Jahres 2026 präsentieren wir Ihnen als herzliche Einladung zum

Campus-Talk „gleichstellungsstarke Hochschule“

Am 25. Februar von 10 bis 16 Uhr in den Räumen 1.001 und 1.014 des Neuen Hörsaalgebäudes lädt die Gleichstellungsstelle der Hochschule Emden/Leer herzlich zur Abschlussveranstaltung des Niedersachsen-Technikums und zur feierlichen fem:talent Stipendienvergabe ein. Neben der Würdigung der Technikantinnen und Stipendiatinnen bietet die Veranstaltung Raum für Austausch und Einblicke in weitere spannende Themen und vielfältige Angebote der Gleichstellungsstelle.

Anmeldung bitte bis zum 06. Februar an gleichstellung@hs-emden-leer.de.

10 – 12 Uhr: Abschlussveranstaltung Niedersachsen-Technikum 2025/26

Der aktuelle Durchgang des Niedersachsen-Technikums nähert sich seinem Abschluss. Dies möchten wir zum Anlass nehmen, gemeinsam mit Ihnen auf die vergangenen Monate zurückzublicken, die Leistungen der Technikantinnen zu würdigen und den erfolgreichen Abschluss des Programms feierlich zu begehen.

12 – 14 Uhr: Lunch-Talk & Impuls-Vortrag

Gleichstellungsarbeit sichtbar machen – dass dies gelingt, wurde 2025 mit der deutschlandweit verliehenen Auszeichnung „gleichstellungsstarke Hochschule“ bestätigt. Wir laden Sie ein, beim Lunch-Talk mehr über die Themen der Gleichstellungsarbeit an der Hochschule und ihren Maßnahmen zu erfahren und auszutauschen und gleichzeitig **Abschied zu nehmen** von Kolleginnen.

14 – 16 Uhr: Feierliche Vergabe der fem:talent-Stipendien 2025/26

Bereits zum 10. Mal wird [das fem:talent-Stipendium](#) an weiblichen wissenschaftlichen Nachwuchs vergeben. Ziel der besonderen Förderung ist es, Studentinnen und Promovendinnen, die hervorragende Leistungen in Studium oder Beruf erwarten lassen oder erbracht haben, zu unterstützen. In diesem Durchgang werden 26 Stipendiatinnen gewürdigt.



„Erreichtes würdigen. Zukunft gestalten“ – darum geht es im Anschluss in einem Impuls-Vortrag. Die Technikantinnen, Stipendiatinnen, das Team der Gleichstellungsstelle und alle Gäste sind eingeladen, gemeinsam Gedankenimpulse zum Thema „Wie bei Veränderungen ein Gestaltungs-Mindset neue Wege möglich macht“ zu reflektieren und zu diskutieren.

Keine Rolle rückwärts für Gleichstellungsarbeit

In der gemeinsamen Pressemitteilung der [bukof](#) und der [BAG kommunaler Frauenbüros und Gleichstellungsstellen](#) wird resümiert, dass diverse gleichstellungspolitische Vorhaben und Neureglungen in Vergessenheit geraten zu sein scheinen. Die [Pressemitteilung](#) fordert die Bundesregierung zu einer entsprechenden Kurskorrektur auf.

Diese Informationen können Sie gerne an Interessierte weiterleiten. Über Ihre Rückmeldungen, Anregungen oder auch Fragen freuen wir uns.

Mit freundlichen Grüßen,
Jutta Dehoff-Zuch
(Zentrale Gleichstellungsbeauftragte)
& Team Gleichstellung